## ESTADO POR ESTADO



## #OPINIÓN

## SAMUEL AHORCA A MUNICIPIOS OPOSITORES

- \* Q. Roo: Aguakán, los días contados
- \* Lucy y Margarita, empatadas
- \* Renan, apoyo a henequeneros



stán desesperados los alcaldes del PRI y el PAN en Nuevo León. Salieron a las calles a exigir al gobernador, Samuel García (MC), el pago de 2,500 millones de pesos del Fondo Metropolitano, que ya se gastó el gobierno estatal. La priista Cristina Díaz y el panista Daniel Carrillo encabezaron una marcha

el lunes para la demanda. La respuesta del tesorero estatal, **Carlos Garza**, fue: "no hay forma de que les paguen". Deben, no niegan; pagan, no quieren. Gobierno de berrinches.

Q. ROO: Aguakán tiene los días contados. Legisladores locales acatarán en las primeras semanas del año próximo, la orden de la consulta realizada el 5 de junio de 2022, de quitar a esa empresa, propiedad de GMD, de Jorge Ballesteros y dirigida por Paul Rangel, la concesión de agua potable y alcantarillado en los municipios Benito Juárez, Isla Mujeres y Puerto Morelos. AMLO dijo que el pueblo manda. El pueblo habló con la consulta popular y no le hacen caso.

YUCATÁN: Renan Barrera, precandidato a la gubernatura por el PAN, volteó a ver a los henequeneros y a las células de gobierno: los municipios. Ante grupos de Parcelarios Autó-

Menchaca, proyectos por 51 mil millones de pesos. nomos de la entidad, expuso dos de sus prioridades: los henequeneros y más recursos para obras en los municipios. Ambos sectores abandonados ancestralmente.

HIDALGO: El gobernador Julio Menchaca anunció 15 proyectos nuevos en los sectores de autopartes, construcción, manufactura, comercio, logística, alimentos y sector textil, en 16 municipios. En el gobierno de Julio, en 51 proyectos, se han invertido 67 mil millones de pesos, que generaron casi 100 mil nuevos empleos.

MORELOS: Hay un empate técnico entre la precandidata opositora al gobierno del estado Lucy Meza y la oficialista de Morena, Margarita González. El PVEM rompió con Morena y llevará candidatos propios a las 36 alcaldías y 12 diputaciones. Así, los verdes abren un boquete al morenismo. De los 23 partidos que participarán el 2 de junio (10 nacionales y 13 locales) algunos serán comparsas. MC lleva a Jessica Ortega, con poco arrastre.

GUANAJUATO: La sorpresa para los morenistas puros, el impulso que da la dirigente local Adriana Guzmán al hermano menor del clan Medina Plascencia, Guillermo, para la alcaldía de León. Carlos, el mayor, fue gobernador por el PAN y es un ícono azul. El PVEM pelea la plaza con Gerardo Fernández, con lo que sólo pretenden emparejar al PAN, que lleva a Alejandra Gutiérrez, que encabeza todos los sondeos. Todo hace indicar que en Morena irán divorciados de los verdes, liderados por Sergio Contreras.

TABASCO: Como doble gesto de reconciliación con la izquierda local, Néstor Núñez, hijo de Arturo Núñez, exgobernador del PRD, fue apapachado e impulsado por Ricardo Monreal, por la virtual candidata a la presidencia Claudia Sheinbaum, así como por el exgobernador Adán López, el líder de Morena, Mario Delgado y la secretaria general guinda, Citlalli Hernández. La otra señal es el acercamiento de Ricardo con Claudia. Néstor, una pieza clave del senador zacatecano.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS